

An alle
Fotovoltaikanlagen-Betreiber

Fotovoltaikanlage - Zählerstände ablesen und mitteilen!

Sehr geehrte Fotovoltaikanlagen-Betreiber,

durch die EEG-Novelle zur Photovoltaik 2012 wurde der Eigenverbrauchsbonus für dezentral verbrauchten Strom abgeschafft.

Deshalb ist aus der Abrechnung mit ihrem Netzbetreiber die Menge des selbstverbrauchten Stroms nicht mehr zu ersehen.

Damit ich den Eigenverbrauch ermitteln kann, brauche ich die Zählerstände zum 31.12. eines jeden Jahres.

Bitte teilen sie mir folgende **Zählerstände** mit:

	31.12.20__	31.12.20__
gesamt produzierter Strom:	_____	_____
gelieferter Strom an Netzbetreiber :	_____	_____
Name des Anlagenbetreibers:	_____	

Gleichzeitig bitte ich sie jede Abrechnung von ihrem Netzbetreiber (Bayernwerk oder Rewag) sofort an mich zu übermitteln.

Vielen Dank für ihre Mithilfe.

Marion Brandl
Steuerberaterin

Rückmeldung per E-Mail: info@stb-brandl.de
oder Fax: 09405/940483